



**Registration Form / Formulaire d'inscription**

**2013 CANADIAN PCT ROUNDTABLE**  
**TABLE RONDE CANADIENNE SUR LE PCT - 2013**

**DATE :** October 28 & 29, 2013 / Les 28 et 29 octobre 2013

**LOCATION /** CIPO / OPIC  
**EMPLACEMENT :** Room - Salle D, Floor 24 étage, Phase 1, Place du Portage  
50 rue Victoria Street, Gatineau, Québec

Yes, I will attend on October 28 and 29, 2013 in Gatineau, Québec. *Please complete and return the attached Question and Information Request Form.*

-

Oui, je vais assister à la table ronde les 28 et 29 octobre 2013 à Gatineau. *Veillez compléter et transmettre le formulaire de demande d'information ci-joint.*

Yes, I would like to attend the Dinner with guest speaker on October 28, 2013 at the Courtyard Restaurant (Byward Market, Ottawa). Please see attached Dinner Menu.

-

Oui, j'aimerais assister au souper avec conférencier invité le 28 octobre 2013 au Restaurant Courtyard (Marché By, Ottawa). Vous trouverez le menu ci-joint.

Yes, I would like to attend the CIPO Tour on October 29, 2013.

-

Oui, j'aimerais assister à la visite de l'OPIC le 29 octobre 2013.

**Name / Nom :** \_\_\_\_\_

**Company Name / Nom de la compagnie :** \_\_\_\_\_

**Phone / Téléphone :** \_\_\_\_\_ **Fax / Téléc. :** \_\_\_\_\_

**Email / Courriel :** \_\_\_\_\_

Please RSVP by October 11, 2013 to [admin@ipic.ca](mailto:admin@ipic.ca) or facsimile 613-234-0671.

-

**Veillez confirmer votre présence d'ici au 11 octobre 2013 par courriel à [admin@ipic.ca](mailto:admin@ipic.ca) ou par télécopieur au 613-234-0671.**

Steering Committee / Comité de direction

Cathy Allan | Heather Forrest | Sue Gibson | Patricia McKale | Nathalie Mannarino | Mary Munro

With the collaboration of / Avec la collaboration de

Intellectual Property Institute of Canada / Institut de la propriété intellectuelle du Canada

Canadian Intellectual Property Office / Office de la propriété intellectuelle du Canada



**QUESTION AND INFORMATION REQUEST FORM  
FORMULAIRE DE DEMANDE D'INFORMATION**

**2013 CANADIAN PCT ROUNDTABLE  
TABLE RONDE CANADIENNE SUR LE PCT - 2013**

WIPO, CIPO, EPO and the USPTO will be provided in advance with questions and information requests from registered participants. If you have questions or would like to request specific information to be discussed at the Roundtable, please use the space below to outline your questions and information requests. WIPO, CIPO, EPO and the USPTO will endeavour to respond to all submissions, as time permits.

Please return this page with your Participation Form by **October 11, 2013**.

Nous fournirons à l'OMPI, l'OPIC, l'OEB et l'USPTO les questions et les demandes d'informations soumises par les personnes inscrites. Si vous avez des questions ou si vous désirez des précisions sur un sujet en particulier, veuillez les identifier ci-dessous. Les représentants de l'OMPI, l'OPIC, l'OEB et l'USPTO tenteront de répondre à toutes les demandes soumises par les participants.

Veuillez compléter et transmettre cette page avec le formulaire de participation d'ici au **11 octobre 2013**.

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

Steering Committee / Comité de direction  
 Cathy Allan | Heather Forrest | Sue Gibson | Patricia McKale | Nathalie Mannarino | Mary Munro  
 With the collaboration of / Avec la collaboration de  
 Intellectual Property Institute of Canada / Institut de la propriété intellectuelle du Canada  
 Canadian Intellectual Property Office / Office de la propriété intellectuelle du Canada